

# IWO

## Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso Serahkan Bantuan Pipa untuk Perbaiki Saluran Air Bersih

Salsa - [SURABAYA.IWO.OR.ID](http://SURABAYA.IWO.OR.ID)

Jan 16, 2025 - 09:57



Bondowoso - Hujan lebat pada pertengahan bulan Desember 2024 lalu yang berakibat banjir dan merusak instalasi saluran air bersih untuk kebutuhan penduduk didusun Babatan dan Sumbermas desa Pakisan kecamatan Tlogosari, rupanya juga tidak luput dari perhatian management Perum Perhutani Bondowoso, untuk bersama sama membangun kembali desa yang dilanda bencana.

Sebagai wujud nyata dari kepedulian terhadap masyarakat yang menghadapi kesulitan air bersih pasca banjir dan bentuk tanggung jawab sosial lingkungan (TJSL), Misbakhul Munir Administratur [Perum Perhutani](#) KPH Bondowoso menyerahkan bantuan berupa pipa untuk perbaikan saluran air bersih yang diterima langsung oleh Kepala desa Pakisan pada Selasa (15/01/2025).

Dalam sambutannya Misbakhul Munir mengungkapkan rasa keprihatinan yang mendalam atas kondisi yang dialami warga, semoga dengan bantuan pipa yang kami berikan, akan cepat memulihkan saluran untuk mempermudah dan memperlancar distribusi air bersih ke masing-masing rumah warga yang terdampak, ungkapnya.

Pasca menerima bantuan Risky Amalia SH. kepala desa Pakisan yang didampingi Rohyan Muktafi, M. Si sekretaris kecamatan Tlogosari, Bripka Jeffri Y.B Babinkantibmas serta Koptu.

Rahmat Wiyono Babinsa desa Pakisan mengucapkan terimakasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Perum Perhutani Bondowoso dalam percepatan mendapatkan akses air yang lebih mudah dengan kualitas lebih baik yang dibutuhkan warganya, semoga niat baik dari Perhutani akan tercatat sebagai amal ibadah dan akan mendapatkan balasan yang lebih baik dari Allah swt, ungkapnya.

Dalam penyerahan bantuan senilai 8 juta tersebut tampak ikut hadir mendampingi Administratur diantaranya Anton Sujarwo S.Hut. wakil ADM KSKPH Bondowoso selatan, Sugiyanto Kasi Madya Produksi dan Ekowisata, M. Kholis Kasubsi Sarpra, opset dan ITI, Mulyawan Heri Cahyono Asper KBKPH Wonosari dan Juhari KRPB Pakisan. @Red.